

Concejal de Belvedere solicita un millón de dólares del fideicomiso para impulsar importantes obras en Quebracho

General



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 99	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/concejal-de-belvedere-solicita-un-millon-de-dolares-del-fideicomiso-para-impulsar-importantes-obras-en-quebracho_15537.php

**CONCEJAL DE
BELVEDERE SOLICITA UN
MILLÓN DE DÓLARES
DEL FIDEICOMISO PARA
IMPULSAR
IMPORTANTES OBRAS EN
QUEBRACHO**

General

Concejal de Belvedere solicita un millón de dólares del fideicomiso para impulsar importantes obras en Quebracho

Concejal de Belvedere gestiona un millón de dólares del fideicomiso para fomentar obras significativas en Quebracho.

Reclamo de Fideicomiso por parte del Concejal Gino Belveder

En el municipio de Queacho, el concejal del Partido Colorado, Gino Belveder, ha expresado su preocupación en relación a la falta de distribución de fondos provenientes del fideicomiso gestionado por la Intendencia de Paysandú.

Según Belveder, el intendente Nicolás Olivera no ha hecho llegar recursos a la localidad, lo que motivó su reclamo de un millón de dólares que consideraría correspondiente a su municipio.

El edil destacó que, aunque se han realizado obras en la ciudad que corresponden al presupuesto quinquenal asignado, la situación actual requiere una revisión.

“Cuando se suscribió el acuerdo en la Junta Departamental entre el Frente Amplio y el Partido Nacional, fue lamentable.

Se hizo a puertas cerradas y con un cheque en blanco.

Aunque en dicho acuerdo se menciona que se destinarían seis millones de dólares para el Interior, no se especifica cuánto le corresponde a cada localidad”, explicó Belveder.

Belveder también mencionó que el municipio de Queacho no fue convocado a las reuniones de Descentralización para discutir sobre proyectos financiados por el fideicomiso.

Aseguró que, en el momento de la resolución, ya se sabía que los fondos se destinarían a áreas como el deporte, espacios públicos, plazas y el Estadio Cerrado de Paysandú.

Historias de Fideicomisos Anteriores

El concejal recordó que, durante la administración del ex intendente Guillermo Caraballo, se propuso un fideicomiso de 15 millones de dólares, donde se discutieron proyectos que beneficiarían a Queacho.

“En base a lo acordado, a Queacho le correspondían 650 mil dólares”, indicó.

“Ahora, el actual intendente ha endeudado al departamento en 25 millones de dólares, y nos preguntamos cuánto nos correspondería a nosotros esta vez”, enfatizó.

Belveder subrayó que si estuvieran equivocados, el intendente debería aclarar la situación y proporcionar un argumento sólido basado en el cálculo de los fondos.

Prioridades para Queacho

Las prioridades en la localidad, según Belveder, están centradas en la creación de fuentes laborales.

“La principal opción que teníamos era el predio de la antigua Coleque, pero hemos recibido negativas tanto del actual intendente como del anterior.

Sin embargo, con ese millón de dólares, deberíamos enfocarnos en desarrollar algún proyecto productivo que genere empleo”, afirmó.

El concejal concluyó con una reflexión sobre la magnitud de la deuda asumida por la Intendencia: “Cuando un departamento se endeuda de esta manera, se debería garantizar que las obras realizadas no generen un costo adicional en mantenimiento durante el período de pago de la deuda, dado que en el próximo quinquenio comenzará la devolución del fideicomiso, aumentando así su pasivo si las obras no son de buena calidad”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**CONCEJAL DE
BELVEDERE SOLICITA UN
MILLÓN DE DÓLARES
DEL FIDEICOMISO PARA
IMPULSAR
IMPORTANTES OBRAS EN
QUEBRACHO**

Concejal de belvedere solicita un millon de dolares del fideicomiso para impulsar importantes obras en quebracho

Tags

millones, belveder, partido, queacho, acuerdo, municipio, fideicomiso, reclamo, concejal, intendencia, intendente, localidad

Noticias relacionadas

4.3 * *Este jueves se llevará a cabo el lanzamiento de la primera licitación del fideicomiso destinado a agua y saneamiento en la región*

3.6 * *Un puente en deterioro se desploma durante una grabación, dejando un saldo trágico de dos fallecidos y múltiples desaparecidos*

4.4 * *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*

4.5 * *Tragedia en Belvedere: un hombre de 84 años pierde la vida tras*

ser atropellado por un camión

4.8 * *Quebracho se da un gran gusto: estrena ambulancia nueva para fortalecer su servicio de salud*

4.9 * *La Convención Departamental del Partido Colorado definirá a los candidatos para la Intendencia en un crucial encuentro político*

4.4 * *Balizas en el corazón de Belvedere: Dos años marcando el rumbo en una calle olvidada*

3.5 * *El Msp llevará al Parlamento un informe detallado sobre el Casmu, donde se revela que la mutualista percibió solo la mitad del fideicomiso asignado*

4.2 * *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

3.7 * *Cine: Intensamente 2 se consagra como la película más taquillera del 2024*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

